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Satans Eden Nr. 154 

Fragen und Antworten 

Ministertreffen im Februar 

18. Februar 2024 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Gnädiger Vater, wir sind so privilegiert, Herr, hier zu sein, einfach Leben und Atem zu haben und einfach 

in der Lage zu sein, die Gegenwart des anderen zu genießen. Und Herr, wir wissen, dass wir uns eine 

Ewigkeit lang an der Gegenwart des anderen erfreuen werden. Herr, wir widmen einfach unsere Zeit dem 

Studium Deines Wortes. Im Namen Jesu beten wir Amen.  

Sie können sitzen.  

 

OK, gestern hatten wir unsere Fragen und Antworten und sie blockieren mich für Google Meet. Wir 

müssen also einen anderen Weg finden, dies zu tun, da sie anscheinend unsere IP-Adresse haben und wir 

kein VPN auf dem System haben. Wie auch immer, ich konnte zu Bruder Justin, zu sein Haus gehen und 

von dort aus weitermachen. Wir haben heute also etwa 10 Fragen und das sind ziemlich gute Fragen. 

Also fangen wir einfach an.  

 

Bruder Brian, hier sind Fragen von französischen Amtsträgern, möge Gott Sie und alle Amtsträger, die 

an dieser Versammlung teilnehmen, segnen.  

 

Das erste Zitat stammt aus "Das sechste Siegel 63-0323 P:40": "Es gibt überhaupt kein Blut mehr auf 

dem Sitz im Heiligtum. Es gibt kein Blut mehr auf dem Altar.  

Das Opfer wurde entfernt, und es gibt nichts als Rauch und Blitz und Gericht da drin. Und das ist genau 

das, was heute Abend hier ausgegossen wurde. (Seht ihr?) ... Das Lamm hat sein vermittelnd Werk 

verlassen.  

 

Also, Frage Nr. 1: Wird dies in der Zukunft geschehen, oder hat es bereits während der Öffnung der 

Siegeln stattgefunden? 

 

Nun, wisst ihr, viele Leute gingen hin und predigten die Botschaft, dass es keine Barmherzigkeit mehr 

gibt, weil Bruder Branham sagte, dass das Lamm sein vermitteln Rolle verlassen hat. Aber er projiziert 

in die Zukunft. Er sagt nicht, was gerade passiert, und das wirst du in einer Minute herausfinden.  

 

Wie können Sie also das obige Zitat mit dem folgenden aus dem Jahr 1965 vergleichen, ein Jahr nach 

der Eröffnung der Siegeln? Eine Verhandlung 64-0427 P:65 "Das Leben Christi kehrt in der Gestalt 

des Heiligen Geistes zurück, nicht in Form einer Nagelnarbe. Der leibliche Körper setzt sich zur Rechten 

Gottes, um Fürbitten zu sprechen. Aber der Heilige Geist ist gekommen, um Sein Werk weiterzuführen."  

 

Man könnte also sagen, dass Bruder Branham entweder projiziert hat oder dass er ein Heuchler ist, weil 

er zwei Dinge anders gesagt hat. Nun, ich glaube, er hat darauf projiziert.  
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Antwort Nr. 1: Ich weiß, dass diese Frage kommt, weil es einige in dieser Botschaft gibt, die sagen, dass 

es keine Barmherzigkeit mehr gibt, wenn die Siegeln geöffnet wurden. Nun, man hört nicht mehr allzu 

viel von diesem Doktrin, aber man hat es in den 70er Jahren überall gehört, und möglicherweise auch in 

den 80ern. Es wurde von einem gewissen Bruder aus Jeffersonville ins Leben gerufen, der in der Gegend 

als Pfarrer tätig war. Und dann hat es sich von dort aus irgendwie verbreitet. 

 

Aber das ist nicht das, was der Prophet uns gelehrt hat, also ist es eine Lüge.  

Genau diese Frage wurde mir vor Jahren in Ungarn gestellt, ein Bruder aus Kanada war dorthin gegangen 

und hatte den Menschen dieses falsche Doktrin gelehrt, und das verursachte eine Menge Knechtschaft in 

den Herzen der Menschen. 

Ich habe den Leuten ehrlich gesagt, dass alles, was ihr tun müsst, ist, in die Bibel zu schauen, um eure 

Antwort zu erhalten. Denn denken Sie daran, dass Bruder Branham alle seine Antworten in der Bibel 

suchte.  

 

1. Johannes 3:7 enthält genau dort die Antwort. "Wenn ihr im Licht wandelt, so wie Er im Licht ist, 

habt ihr Gemeinschaft miteinander, und das Blut Jesu Christi reinigt euch von aller Sünde." 

 

Was ist also das wandeln im Licht? Nun, es geht nicht nur darum, im Wort zu wandeln, wie ihr es hier 

lesen könnt [Bruder Brian hebt die Bibel hoch], sondern es geht darum, im Licht der Stunde zu wandeln, 

in der ihr lebt, und die der Heilige Geist in eure Herzen belebt. OK, solange der Herr noch lebendig 

macht, gibt es immer noch Barmherzigkeit da draußen.  
 

Ich sagte ihnen weiter, dass es eine Lüge aus den Abgründen der Hölle sei, um euch in die Knechtschaft 

zu bringen. Ich erzählte es ihnen, während der Mann genau dort saß.  

 

Ich fragte, wie viele von euch in die Botschaft kamen, nachdem die Siegeln geöffnet worden waren. Alle 

hoben die Hände. Ich sagte, dann kann nach den Doktrin dieses Mannes keiner von euch gerettet werden. 

Er sagt, er sei 1963 in die Botschaft gekommen. Also hat er es geschafft. Nun, ein solches Doktrin lehrt 

man nicht im Gespräch und bei jungen Leuten. Die Botschaft jedenfalls ist für Sie einfach eine Art 

Dummheit, um Ihnen einerseits mitzuteilen, dass sie alle verloren sind, und andererseits können Sie die 

Botschaft der Stunde erhalten. Es macht also einfach keinen Sinn. Sie denken einfach nicht. 

 

Jetzt mochte er es nicht so sehr, aber das ist schade. Ich kann nur sagen, was der Prophet uns gelehrt hat. 

Du sagst, das ist ziemlich mutig. Aber meine Kühnheit kommt daher, dass ich das sage, was der Prophet 

uns gelehrt hat. Und deine Kühnheit kommt daher, dass du genau das sagst, was er gesagt hat, und dass 

du es aus der Bibel kennst. 

 

Und uns wird gesagt, dass wir "mutig zu Seinem Thron der Barmherzigkeit kommen sollen.“ Wenn ihr 

also keinen Mut habt, dann frage ich mich, ob ihr die Schrift gelesen habt oder nicht und erfüllt habt. 

Aber wenn du nicht einmal verstehst, dass es noch Barmherzigkeit gibt? Wie kannst du dann mutig an 

es herangehen? Da gibt es keine Barmherzigkeit für dich. Richtig? 

 

 Bruder Branham beantwortete auch diese Frage, als sie ihm gestellt wurde. 

 

Bruder Branham erzählt uns in Den Bruch, wann die Barmherzigkeit vorbei ist. Er sagte in seiner Predigt 

mit dem Titel Der Bruch (The Breach) 63-0317E P:156 Himmlischer Vater, ich weiß nicht mehr, was 
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ich tun soll, als Dein Wort zu zitieren. (Und das ist bei jedem von uns so.) Hier stehen Männer auf ihren 

Füßen, die fühlen, dass sie nicht dort sind, wo sie sein sollten, bereit für diese Entrückung; denn es kann 

stattfinden, bevor das erste Siegel für uns geöffnet wird.  

 

Und, Vater, ich bete für sie. Dieses Gebet bringe ich als Dein Diener dem großen Fürbitter Christus dar, 

während sie beten, bringe ich mein Gebet mit ihnen auf dem elfenbeinernen Thron Gottes dar, wo heute 

Abend das blutige Opfer sitzt und die meisten jederzeit vom Thron steigen könnten, um hervorzutreten, 

um Seine Besitztümer zu beanspruchen.  

 

Dann gibt es keine Barmherzigkeit mehr, sondern ein Gericht. Wann ist das der Fall? Bei dem zweiten 

Kommen? Barmherzigkeit ist vorbei, wenn du herausgenommen wirst, denn bis Er dich herausnimmt, 

gibt es immer noch Barmherzigkeit. Alles klar. 

 

Seht ihr, wenn Er kommt, um die Seinen zu holen, wenn Er bei Seinem Zweiten Kommen ist, und wenn 

Er dann kommt und die Seinen sammelt, dann ist es zu spät für Barmherzigkeit. 

 

Und das liegt daran, dass man nicht "im Licht wandeln kann, wie Er im Licht ist", wenn Gott nicht mehr 

auf der Szene ist und Jesus gekommen ist, um Seine Frau nach Hause zu holen. Zu dieser Zeit bist du 

mit Ihm nach Hause gegangen.  

 

Und Gottes Geist muss hier sein, damit Er mit euch im Licht wandeln kann. Nun, uns allen wurde 

beigebracht, dass es ein Erscheinen und ein Kommen gibt, und wir wissen, dass dies zwei verschiedene 

Wörter sind, und sie bedeuten zwei verschiedene Dinge. Und wenn du das nicht verstehst, dann wirst du 

Schwierigkeiten mit dem Rest der Botschaft haben. 

 

Von der Zeit an 62-0713 P:102 Wie viele wissen, dass es einen Unterschied gibt zwischen der 

Erscheinung Christi und dem Kommen Christi? Es sind zwei verschiedene Wörter. Jetzt ist das 

Erscheinen, das Kommen wird bald sein. Er erscheint mitten unter uns und tut die Werke, die Er einst in 

Seiner Kirche getan hat.  

 

In Ordnung, es gibt also eine Erscheinung Christi. Es gibt ein Kommen Christi. 

Alles klar. Beachten Sie, dass es sich um zwei verschiedene Wörter handelt. Es bedeutet also zwei 

verschiedene Dinge.  

 

Ich bin es, habe keine Angst 62-0611 P:81 Wisst ihr, es gibt einen Unterschied zwischen dem Erscheinen 

Christi und dem Kommen Christi. Das sind zwei verschiedene Worte insgesamt. Er erscheint jetzt in 

Seiner Gemeinde. Wir sehen Ihn; wir wissen, dass Er es ist. Es ist der Heilige Geist. Seht ihr? Wir wissen, 

dass es so ist. Jetzt. Wir glauben, dass der Heilige Geist Gott ist. Das wissen wir alle.  

 

Dann sagt Bruder Branham in Der Bruch, (The Breach) P. 159: "Gewähren Sie es, Vater. Ich vertraue 

sie jetzt Dir an. Und Du sagtest: "Wer mich vor den Menschen bekennt, den werde Ich bekennen vor 

Meinem Vater und den heiligen Engeln."  

 

Und nun, Du sitzt heute Abend in der Gegenwart von allen, und sie stehen da und bekennen Dich, und, 

Herr, wenn das aus der Tiefe ihres Herzens kommt, so sicher wie Gottes Wort richtig ist,  

 

Du machst jetzt Fürbitten für sie und nimmst sie in den Bereichen der Gnade und Barmherzigkeit des 

reinigenden Blutes des Opferlammes an, und sie werden im Namen Jesu Christi dein sein. Amen. 
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Also, nur ein wenig gesunder Menschenverstand, wenn du die Bibel liest, und du wirst wissen, dass es 

Barmherzigkeit geben wird, bis Jesus uns nach Hause nimmt. Beachten Sie, dass das nächste Zitat aus 

einer Predigt stammt, die nach den Siegeln gehalten wurde.  

 

Seelen im Gefängnis jetzt 63-1110M P:143 Hört zu. Alle, die die Botschaft der Stunde abgelehnt haben 

vor dem Untergang... Das Evangelium wurde zuerst den Verdammten gepredigt, bevor sie ohne 

Barmherzigkeit gingen. Noah war versiegelt, war ein Zeugnis. 

 

Gott schloss die Tür nach seinem dritten Zug (Pull). (Lasst uns jetzt sehr vorsichtig sein, denn ich werde 

in Kürze zum dritten Zug gehen. Beachte also , dass Gott die Tür nach seinem dritten Zug geschlossen 

hat. (Na ja, dann kann der dritte Zug erst stattfinden, wenn wir hier raus sind. Richtig? Oder in einem 

Bereich, in dem wir uns hier nicht befinden. Nach dem dritten Zug in Sodom wurden die Türen 

geschlossen. Es gab keine Barmherzigkeit mehr. Die zehn konnten nicht gefunden werden.  

 

Und den Verlorenen wurde das Evangelium gepredigt, das nicht gerettet werden konnte, weil es noch 

nicht... Das war zu allen Zeiten so; Jedes Zeitalter lehnt die Botschaft vor dem Gericht ab. Haben sie es 

schon wieder getan?  

Ist das das Erscheinen der Feuersäule dort unten am Fluss? Erscheint das allein in der Botschaft, die 

Frauen zu schneiden und die Plätze zu verwerfen, wo sie sein sollten, und die Prediger zu tadeln, die den 

Platz mit der Konfession einnehmen, anstatt beim Wort zu bleiben? 

 

Wenn Gott gründlich bestätigt ist, dass Er es ist und nicht irgendein armes, unwissendes, ungebildetes 

Ding, wie ein Mensch. Es ist Gott. Und sind wir nun an dem Punkt angelangt, an dem der Dritte Zug 

wieder zu den ewigen Verlorenen zurückkehren würde?  

 

Was soll ich mit Jesus tun 63-1124M P:143 "Wenn wir es willentlich nicht glauben, nachdem uns die 

Wahrheit gezeigt worden ist, wird es keine Barmherzigkeit mehr geben. (Die Bibel sagt, wenn wir 

willentlich sündigen, und Sünde ist Unglaube.) Es wird keine Barmherzigkeit mehr gewährt. 

 

Du kannst also in dieser Stunde sein und keine Barmherzigkeit mehr haben, weil du einfach ein totaler 

Verworfener bist, wenn es um das Wort geht. Aber es gibt immer noch Barmherzigkeit für diejenigen, 

die im Licht wandeln. 

 

Pastor, die sich dieses Band anhören, was ist damit? Mitglieder der Kirche, die sich dieses Band anhören, 

was ist damit? Was wirst du tun, wenn wir es willentlich nicht glauben? - Kann nicht von den Händen 

abgewaschen werden.  

 

Sie können es nicht an das Hauptquartier weitergeben; es wird fehlschlagen gleich zurück zu dir. Sie 

haben es gehört. Wie steht es mit dir? Wie wirst du an diesem Tag stehen? Er ist entweder auf deinen 

Händen oder in deinem Herzen, das eine oder das andere. Gott helfe uns.  

 

Ihr könnt also nicht sagen, nun, uns wird befohlen, zu Hause zu bleiben und uns eine Kassette anzuhören, 

wenn der Prophet Gottes sagt, dass ihr besser in der Kirche sein solltet, wenn sich diese Türen öffnen. 

Du kannst also zu Hause bleiben und dir eine Kassette anhören, aber du solltest auch besser in die Kirche 

gehen. 

Mit anderen Worten, Sie können Ihren Kuchen nicht einfach haben und ihn auch essen. Ihr müsst tun, 

was er gesagt hat. In Ordnung, jetzt hör zu.  Er wird uns nicht nach Luthers Botschaft beurteilen. Er wird 

uns nicht nach Wesleys Botschaft verurteilen. Er wird uns nach der Botschaft dieser Stunde beurteilen. 
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Seelen im Gefängnis jetzt 63-1110M P:177 Es war ein sehr schweres Ding, mit euch Leuten zu 

sprechen. Ich bin so dankbar, dass die Leute von überall her kommen. Und ich weiß nicht, ob diese Sache 

wahr ist, aber irgendwann muss es so sein. Seht ihr?  

 

Es muss zu das kommen, und es könnte jetzt sein. Seht ihr? Und in jeder Hinsicht wird die Welt genau 

weitermachen. Die Menschen werden immer noch zum Altar kommen; Sie werden immer noch ausrufen, 

aber es wird nichts nützen. Seht ihr? Es wird weg sein. Seht ihr? Es wird vorbei sein. Es wird keine 

Barmherzigkeit geben.  

 

Merken Sie sich das. "Und das Heiligtum wird verraucht." "Wer schmutzig ist, ist noch schmutzig, wer 

gerecht ist, ist noch gerecht, und wer heilig ist, ist noch heilig." Es gibt keine Barmherzigkeit mehr; 

wenn das Lamm das Buch nimmt, das ist es; das ist alles von es; Und es sieht ganz danach aus, wie es 

jetzt sein könnte.  

 

Vielleicht haben wir ja noch einen Tag. Vielleicht ist heute dieser Tag. Vielleicht ist morgen das letzte... 

Vielleicht ist heute Abend die letzte Nacht. Vielleicht ist dies das letzte Jahr. Ich weiß es nicht, Freunde. 

Ich sage es euch. Ich weiß es nicht. Es wird mir nie gesagt werden, aber wenn Gott diesen letzten Namen 

annimmt und ihn aus dem Buch des Lebens erlöst, dann ist das alles.  

 

Ich hoffe und vertraue darauf, dass wir zu denen gehören, die zu dieser Zeit nach Hause gehen. Denn 

wenn das geschieht, dann wird es keine Barmherzigkeit mehr geben. 

 

Frage Nr. 2: Bruder Brian, diese Frage wird nicht gestellt, weil wir uns für Weltpolitik interessieren, 

sondern weil du diese politische Tatsache mit der Heiligen Schrift in Verbindung gebracht hast.  

 

In Ihrer Predigt "Die Enthüllung Gottes", Nr. 192, Seite 17, haben Sie erklärt: "Und dann sehen wir 

schließlich, nachdem er sich gegen den Papst erhoben hat, dass Daniel nichts mehr über diesen 

Weltführer sagt, außer "aber er wird ohne Hand gebrochen werden.  

(und als ich das vor einige Jahre predigte, verstand ich nicht, was das bedeutete, weil es noch nicht 

manifestiert worden war, und wir wissen, dass Gott Sein Wort auslegt, indem Er es zustande bringt.  

Und so wusste ich nicht, was es bedeutete: "Er wird sich auch gegen den Fürsten der Fürsten erheben; 

aber er wird ohne Hand zerbrochen werden.«  

Ich wusste nur, dass es irgendeine Art von Konfrontation geben würde und dass es nach dieser 

Konfrontation hieße, dass dieser "Weltführer ohne Hand gebrochen werden würde".  

 

Aber ich bekam die Interpretation einige Wochen später, weil Gott das Wort auslegte, indem Er es 

zustande brachte, als berichtet wurde, dass der Vatikan 3 Satelliten besitzt und betreibt, die als 

Leonardo-Satellitengruppe bezeichnet werden, und sie wurden benutzt, um die Wahl zu stehlen, also 

war es das Aufstehen gegen diesen Papst, dass tatsächlich der Papst oder der Vatikan unter seiner 

Kontrolle die Satelliten benutzte, um die Wahl zu stehlen, und so "wird er gebrochen "Ohne Hand" 

bedeutet das natürlich, dass seine Macht außerhalb seiner eigenen Kontrolle gebrochen wird.  

 

Frage Nr. 2 lautet also: Was denken Sie in Anbetracht dieser obigen Aussage über diesen Weltführer, 

der Donald Trump ist, der ohne Hand gebrochen ist, aber jetzt auf der politischen Szene wieder an die 

Macht zurückkehrt?  
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Antwort Nr. 2: Und alles, was ich sagen kann, ist: Glaubt nicht, was ihr seht. OKAY? Es ist alles eine 

Optik. Es ist alles nur eine Verwirrung. Wartet ab und seht zu, wie sich das Wort bewahrheitet.  

Zunächst einmal bin ich kein Prophet, also ist das mein bestes Verständnis dieser Schriftstelle. Aber ich 

kann mich irren, weil ich nur ein Mann bin. 

 

Aber um Ihre Frage zu beantworten: Nein, ich sehe nicht, dass es in diesem Jahr überhaupt eine Wahl 

geben wird.  

Darauf können Sie sich verlassen. Nun, wenn Sie sagen, nun, Sie haben gesagt, dass es keine Wahl geben 

wird, und es gibt eine Wahl. Hört zu, wenn es eine Wahl gibt, wird es gestohlen werden, wie es war das 

erste Mal.  

 

Nun, ich bin kein Prophet, also bin dies nur ich, basierend auf meinen eigenen Ansichten von Daniel 8. 

 

Ich schaue mir alles an, was sie gegen den Mann vorgebracht (hingeworfen) haben, mit 91 Anklagen, 

vor 4 verschiedenen Gerichten. Und da es so aussieht, als ob zwei der Gerichte eine Art davon sind, 

werden sie Berufung einlegen. Und so haben sie nun wieder mehr mit den Stormy Daniels angekündigt, 

die sie schon einmal auf Gericht gebracht haben. Sie können nicht wegen doppelter Gefährdung 

angeklagt werden. Aber sie tun es trotzdem.  

 
Sie beschuldigen ihn, und sagen, er solle friedlich gehen und protestieren, und sie sagen, das sei ein 

Aufstand. Es sollte der erste Aufstand in der Geschichte der Welt sein, wo keine Waffen eingesetzt 

wurden, wo sie keine Waffen hatten, um aufstand zu machen, dies war ein friedlicher Protest. Die Polizei 

eskortierte sie durch den ganzen Ort und alles andere. Es ist also alles nur fiktiv. Nancy Pelosi sagte, 

Donald Trump wird nicht Präsident werden. Das kann ich garantieren. Nun, sie kann es garantieren, dass 

es etwas gibt, was sie tun werden. Und wir sehen sowieso alles.  

 

Ich schaue mir alles an, was sie gegen den Mann vorgebracht haben, mit 91 Anklagen, vor 4 

verschiedenen Gerichten. Hinzu kommt noch die Wahl selbst, und wenn sie die Wahl beim ersten Mal 

manipulieren können, werden sie dann nicht versuchen, das Gleiche beim zweiten Mal zu tun?  

 

Und es sieht immer mehr danach aus, dass Hillary Clinton am Ende Joe Bidens Platz bei der Wahl 

einnehmen wird, weil sie Kamala nicht wollen. Sie ist schlimmer als Biden und Gavin Newsom will sich 

nicht in dieses Getümmel hineinwerfen lassen. Bleibt also noch wer? Nun, dann bleibt Hillary, sie will 

es, und sie wird wieder kandidieren. Glauben Sie also, wissend das Ende von Anfang an, dass es eine 

faire Wahl geben wird? Verlassen Sie sich nicht darauf. Der Prophet sagt, dass er nicht einmal mehr 

wählen gehe, weil sie es manipuliert haben. 

 

Der einzige Weg, wie er direkt gewinnen kann, ist, wenn die Wahl fair wäre (wie bei allen Wahlen werden 

Papierstimmzettel verwendet), aber ich versichere Ihnen, dass die Bibel sagt: "Kann der Leopard seine 

Flecken wechseln?" Es gibt keinen Weg.  

 

Wir können uns nur einer Sache sicher sein. Unsere Wahlen sind völlig manipuliert, und Gott hat ein 

Gesetz aufgestellt, das besagt: "Jeder Same wird nach seiner Natur handeln." Wenn sie es also einmal 

manipuliert haben, werden sie es wieder manipulieren. Alles, was ich sagen kann, ist: "Verlassen Sie sich 
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nicht darauf, dass Donald Trump Sie rettet, denn er konnte es beim ersten Mal nicht. Verlassen Sie sich 

darauf, dass Jesus Christus Sie hier rausholt." 

 

Frage Nr. 3: Es scheint, dass es in diesem Jahr (2024) in vielen Ländern der Welt Wahlen geben wird, 

steckt dahinter eine spirituelle Anwendung?  

 

Nun, alles, was ich Ihnen sagen kann, ist, dass dies eine trügerische Welt ist. Heute ist alles Täuschung. 

Ich glaube nicht, dass irgendetwas davon fair ist. Ich meine, schauen Sie sich an, was mit Bolsonaro in 

Brasilien passiert ist, das gleiche Skript (Playbook), das sie gegen Trump verwenden, sie verwenden es 

gegen ihn. Sie haben ihm den Pass weggenommen. 

 

Er ist der Ex-Präsident da unten. Er war so etwas wie der Trump in Brasilien. Richtig. Und sie 

beschuldigen ihn des Aufruhrs. Sie beschuldigen die Leute um ihn herum des Aufruhrs. Sie haben nichts 

getan, aber sie verwenden das gleiche Playbook (Skript), weil sie damit durchkommen.  

 

Antwort auf Nr. 3: Nein, das glaube ich nicht, und denkt daran, lasst euch nicht ablenken von dem, was 

in der Welt vor sich geht: "Richtet eure Augen auf Jesus." 

 

Zitat zu Frage Nr. 4: Akte des Heiligen Geistes 54-1219E P:34 Ich glaube, an einem dieser glorreichen 

Tage, wenn diese vereinte Konföderation der Kirche zusammenkommt und der neue Papst aus den 

Vereinigten Staaten herausgeholt und gemäß der Prophezeiung dorthin gebracht wird, dann werden sie 

ein Bild wie das Tier formen.  

 

Also, Frage Nr. 4a: Werden wir zu dieser Zeit auf der Erde sein? 

 

Antwort Nr. 4a: Ich weiß es nicht, denn er spricht von dem Bild des Tieres zu dieser Zeit, und ich glaube, 

dass wir zu dieser Zeit nicht mehr da sein werden, wenn das Bild des Tieres aufgestellt ist. Und ich 

glaube, dass wir verschwunden sein werden, wenn das Bild des Tieres aufgestellt ist.  

 

Es gibt einen Mann, der das Licht einschalten kann 63-1229M P:118 Nun, wisst ihr, ihr werdet kein 

Pfingstler nehmen und ihn mit einer Methodisten oder Baptisten Doktrin täuschen. Das wirst du ihm 

nicht sagen. Er weiß es besser.  

Sie werden auch nicht irgendeinen Baptisten mit einer Lutheraner Doktrin täuschen. Seht ihr? Und ihr 

werdet die Botschaft jetzt auch nicht in diesem Wort durch irgendeine Pfingstler Doktrin des falschen 

Vaters, des Sohnes, des Heiligen Geistes und all dieser Dinge und so weiter hin und mit dem 

Glaubensbekenntnisse täuschen, die sie in dieser Organisation haben.  

 

Nein, in der Tat. Ihr werdet sie niemals täuschen, denn die Auserwählten werden nicht getäuscht.                   

(Wenn man sie also nicht täuschen kann und sie eine Pfingstler Botschaft predigen, dann sind sie in 

Wirklichkeit überhaupt nicht in der Botschaft. Sie beanspruchen nur die Botschaft und bringen die 

Botschaft in Verruf. Alles klar. Das ist, was 2. Petrus 2:1 sagt, dass sie mit wahren Doktrinen 

einhergingen und destruktive Häresien mitbrachten. 

 

Nein, in der Tat. Ihr werdet sie niemals täuschen, denn die Auserwählten werden nicht getäuscht. Nein. 

Was ist es? Was ist es? Betrügend. Diese Blendungen, was machen sie?  Durch ihre Blendung führen 
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sie die Kirche zum Gemetzel des Konzils (G-E-M-E-T-Z-E-L). Das wird das letzte Gemetzel sein, wenn 

sie und Rom sich verbinden.  

Wenn sie dieses Bild des Tieres formen, ist das das endgültige Gemetzel. Und diese Blendungen, die du 

jetzt bekommst, schau mal, was es tut: die Leute zu führen. Es ist eine Ziege.  

 
Das ist interessant. Aber im Internet ist jetzt immer von Ziegen die Rede. Das haben sie vor 20 Jahren 

nie gemacht, nicht einmal vor 10 Jahren. Aber jetzt ist Tom Brady eine ZIEGE. Und so und so ist er im 

Basketball die ZIEGE. Und so und so ist er im Baseball die ZIEGE. Ihr wisst ja, jeder ist eine Ziege, 

oder? Warum? Warum sind sie eine Ziege? Weil sie eine Führungspersönlichkeit sind. Weil sie die 

Menschen zum Gemetzel führen. Seht ihr. 

 

Also, ich glaube, wenn es kommt, dann der Boykott, aber wir werden weg sein. Es kann uns nicht 

täuschen, wir wissen, dass es kommt, aber der Prophet lehrte uns, dass wir nicht durch die Trübsal gehen, 

aber die Kirche geht durch die Trübsal. 

 

Wiederherstellung des Brautbaums 62-0422 P:160 Der Herr sagte zu Micha: "Ich muss Ahab dorthin 

senden, lassen Sie die Prediger das sagen, Ahab dorthin zu senden, damit die Worte des Elia in Erfüllung 

gehen." Gott musste den Kommunismus auferstehen lassen. Was hat es bewirkt?  

Dann hat es alle diese Leichenhallen hier zusammen betrieben und eine Konföderation der Kirchen 

gegründet,  

 

Also sehen Sie, wenn es keinen Kommunismus gäbe, das heißt, Sozialismus auf Steroiden. 

Wenn es in diesem Land keinen Kommunismus gäbe, in jedem anderen Land der Welt, könnte man sie 

nicht alle unter einen Hut bringen. Aber jetzt könnt ihr sie alle durch den Kommunismus 

zusammenbringen und sie kommen für eine religiöse Neue Weltordnung. 

 

Dann hat es alle diese Leichenhallen hier zusammen betrieben und eine Konföderation der Kirchen 

gegründet,  

sich zu vereinen, um ein Bild des Tieres zu machen, würde genau das geschehen, was Sein Wort sagte. 

Mach dir darüber keine Sorgen. Du beobachtest das Ding, das sich darunter formt. Das ist... Umm. 

Wissen Sie, er spricht über die katholische Kirche. 

 

Denkt also daran, dass wir nicht für die dreieinhalb Jahre der Trübsal hier sein werden, aber die Kirche 

wird es tun, und wenn das Malzeichen des Tieres aufgesetzt wird, werden wir weg sein. 

 

Fragen und Antworten COD 64-0830E P:46 392. Das Kirchen Zeitalter neigt sich dem Ende zu und 

ist verdunkelt, die Braut ist gerufen, sind wir schon in die Trübsalszeit eingetreten? (Das ist eine Frage, 

die jemand Bruder Branham gestellt hat. Darum habe ich es in schwarz geschrieben) Nein, nein, nein, 

du bist... Ich wünschte, ich hätte einfach mehr Zeit dafür. Seht ihr, seht ihr?  

 

Die Braut, wenn sie von der Kirche genommen wird, (1) (Ich habe die Zahlen hinzugefügt. Deshalb sind 

sie in schwarz.)  (1) "Dann wird das Kirchenzeitalter aufhören. (2) Laodizea versinkt im Chaos;  

Nun, was ist schlimmer? Wie soll das Chaos ausbrechen, wenn nicht die Wahlen auf der ganzen Welt? 

Es läuft nicht so, wie die Leute denken, dass es laufen sollte. Ich meine, wenn 80% oder 70% der Leute 

für Trump sind und er kommt nicht rein und Hillary wird rein kommen und niemand mag sie, nicht 

einmal die Demokraten, und sie die Wahlen hier verderben. Sie verderben die Wahlen in anderen 

Ländern. Das wird eine Menge Unruhen verursachen. Das wird eine Menge Chaos verursachen. OK, 

dann versinkt Laodizea im Chaos und 
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(3) Die Braut geht in die Herrlichkeit, und (4) die Trübsalszeit bricht über die schlafende Jungfrau 

für dreieinhalb Jahre herein, während Israel seine Prophezeiung erhält; dann setzt die Trübsal über 

Israel ein; und (5) dann kommt die Schlacht von Harmagedon, die alle Dinge vernichtet.  

(6) Und dann kehrt die Braut mit dem Bräutigam für tausend Jahre zurück, das Millennium regiert; 

danach kommt (7) das Gericht des Weißen Throns; danach kommt (8) der neue Himmel und die neue 

Erde und die neue Stadt, die von Gott aus dem Himmel herabkommt. Ewigkeit und Zeit verschmelzen 

miteinander.  

Frage Nr. 4b) Auf welche Prophezeiung bezieht sich der 

Prophet in diesem Zitat? Denn der Prophet sagte, wenn der 

Papst aus den Vereinigten Staaten kommt, gemäß der 

Prophezeiung.  

 

Antwort Nr. 4b: Ich bin mir sicher, dass er sich auf das Buch 

der Offenbarung, Kapital 13 bezieht, in dem von Amerika die 

Rede ist, aber auch im Romanismus von einer Bedrohung 

für die Nationen, die im 1800. Jahrhundert von Jeremiah 

Crawley geschrieben wurde, der Priester in Cincinnati war und 

unter Charles Chinoquey bekehrt wurde. Charles Chinoquey 

hat tatsächlich, glaube ich, auf Seite 269 einen Brief, und der 

Brief heißt der kommende Papst, der kommende US-Papst. 

OK, es wurde also 1880 oder so geschrieben. 

Er schrieb über eine Prophezeiung des letzten Papstes, der aus 

den Vereinigten Staaten kommen würde. Er sagt, das sei eine 

Prophezeiung der katholischen Kirche und erwähnt einen Kardinal Martinelli aus der Diözese Chicago, 

der es zitiert habe. Ich habe das Bild dieses Kardinals gesehen, und er sah genauso aus wie Präsident 

Milhause Nixon. Sieht er nicht aus wie Milhause Nixon? Ich meine, das ist so erstaunlich, wie man nur 

sein kann. 

 

Zitate zu Frage Nr. 5: Es wurde gesagt, dass sich kein Mensch in Gegenwart eines von Menschen 

gemachten Bildes verbeugen wird, dann ist die Frage, was denkst du über die folgenden Zitate:  

 

Audio-Brief an Lee Vayle 64-0500 P: 98 Also stand ich am nächsten Morgen auf und ging zu dem 

Stuhl, auf dem wir immer, ich und meine Familie, zusammen knieten, wenn ich in die Versammlung 

ging. (Ich bemerkte, dass er einen Stuhl sagte. Es war kein Bild. OK, jetzt war zufällig ein Bild darüber, 

sagt er.)  

Und wir beten immer genau dort vor dem Bild von Jesus, dem Hoffmann-Haupt Christi im Alter von 

dreiunddreißig Jahren. Und ich kniete dort nieder, um zu beten.  

 

Seine unfehlbaren Worte der Verheißung 64-0120 P.34: Nun, an dem Morgen, als ich wegging, 

mussten wir bei uns zu Hause immer aufstehen, und dann gingen wir beten; wenn wir gingen, nahmen 

wir die Kinder mit, und wir standen alle vor dem Bild von Jesus in unserem Vorzimmer:  

Hofmanns Christushaupt mit dreiunddreißig Jahren. Und wir versammelten uns alle dort, die Kinder, 

und jeder von ihnen betete für mich. 
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Antwort Nr. 5: Er betete nicht zu dem Bild, sondern hatte einen Altar in seinem Haus, einen Ort, einen 

bestimmten Ort beiseitegelegt, und das Bild identifizierte nur den Ort, an dem sich sein Familienaltar in 

seinem Haus befand. Jetzt haben wir das Gleiche in meinem Haus gemacht, aber es ist sicherlich kein 

Gebet zu einem Bild, das ist katholisch.  

 

Frage Nr. 6: In der Botschaft "Offenbarung, Kapitel 1", die am 4. Dezember 1960 gepredigt wurde, 

sagt Bruder Branham, dass gemäß der Prophezeiung einer Schwester und dem, was genau geschah, der 

Geist von Mose, Elia und Christus im Tabernakel diente.  

 

Können Sie erklären, wie es möglich ist, dass der Geist (er sagte nicht Mose. Er sagte, dass der Geist 

Moses und Elia in dem Tabernakel dienten?  

 

60-1204M Die Offenbarung Jesu Christi 42 "Vorher stand eine kleine Frau in der Versammlung auf, 

eine Baptistin kam dorthin, die nicht wusste, was sie tun sollte. Und sie stand mitten in der Versammlung, 

und der Heilige Geist kam auf sie, und sie fing an, in Zungen zu reden. eine Baptistin aus der First Baptist 

Church of Shreveport. 

Und dann wusste sie nicht, was sie getan hatte. Und dann, bevor sie etwas sagen konnte, gab der Heilige 

Geist die Auslegung und sagte: "So spricht der Herr: 'In drei Monaten wird der Geist von Mose, Elia 

und Christus in dieser Tabernakel dienen.'" Es geschah dort, perfekt.  

 

Nun weiß jeder, dass Bruder Branham nicht sagte, dass es Moses, der Mensch, Elia der Mensch und 

Christus, der Mensch waren, die dort waren, um dem Volk zu dienen. Bruder Vayle lehrte uns, unsere 

Augen von dem Gefäß abzuwenden und sie auf den Gott zu richten, der das Gefäß benutzt.  

 

Denkt daran, dass es nicht William Branham war, der mit einem Befehlsruf herabgestiegen ist, was eine 

Botschaft ist, sondern der Herr Selbst steigt mit einem Befehlsruf herab.  

 

Und es war nicht Mose, der Mann, der diese Wunder tat, genauso wenig wie Elia, der Mensch, diese 

Wunder tat, und nicht mehr als der Sohn Gottes, der diese Wunder tat. Er sagte: "Der Sohn kann nichts 

aus Sich Selbst tun."  

 

"Der Vater wirkt, und der Sohn wirkt bisher." Wir wissen also, dass es Gott Selbst war, der diese Gaben 

in diesen Männern bewirkte. 

Deshalb kam Derselbe Heilige Geist, der Gott Selbst ist, durch den Dienst von William Branham selbst 

nach Shreveport.  

 

Lassen Sie mich nun schließen, indem ich Ihnen einen Traum erzähle. Und dann bekam ich tatsächlich 

noch vier weitere Fragen nach dem Traum, aber im Grunde hatte ich die Predigt beendet und dann bekam 

ich noch ein paar Fragen. Also haben wir auch diese genommen. 

 

Lassen Sie mich schließen, indem ich Ihnen von einem Traum erzähle, den ich neulich in der Nacht hatte. 

Ich träumte, ich wäre auf der anderen Seite, und ich sah David und suchte nach den Früchten seines 

Dienstes.  

Ihr wisst schon, wie das Schwert von Goliath und solche Dinge. Aber alles, was ich sah, war wie eine 

große Bühne und auf jeder Ebene, wie der Chor vorankommt, wie eine Bühne, die verschiedene Ebenen 

hat, während jede Stufe ein Jahr repräsentiert. Es waren Hunderte von Menschen auf dieser Bühne, und 

sie standen und erhoben sich. David hatte jedes Jahr Hunderte von Kindern, weil er 300 Ehefrauen hatte. 

Okay?  



11 
 

Ich sah jedes seiner Kinder und jedes hatte seine Ehefrau, nicht Ehefrauen. Denkt daran, die Bibel sagt, 

dass es am Anfang nicht so war. Polygamie war nicht so. Es waren ein Mann und eine Frau.  

Da waren Hunderte. 

 

Ich erwartete, all die Früchte seines Dienstes zu sehen, wie eine Krone auf seinem Haupt, wisst ihr, wie 

Erinnerungsstücke an Dinge, die er für den Herrn vollbracht hatte. Aber ich sah nichts. Nichts, was mir 

gesagt hätte, dass er ein großer Mann war. 

 

Dann sah ich David, er war wieder jung, aber ich sah ihn und seine Frau, nur eine Frau, und dann sah ich 

zu meiner Linken seine jüngsten Sohn mit seiner Frau.  

 

Und mir wurde klar, dass es keine Rede von großer Errungenschaft geben wird, weil ich erkannte, dass 

alles, was wir im Leben getan haben, auf dem basiert, was Er uns offenbart hat. 

 

Es wird kein Gerede darüber geben, was dieser oder jener getan hat, weil wir einfach zufrieden sein 

werden, dort zu sein, wissend, dass alles, was wir jemals getan haben, nur darin bestand, in der 

Offenbarung zu wandeln, die Er uns gab. Sie sind also alle auf dem gleichen Stand. Alles klar?  

 

David war zufrieden. Ich erwartete Luxus, aber ich sah nur, dass er mit seinen Kindern zusammen war. 

Das wars. Und mir kam der Gedanke, dass alles, was wir haben, von Gott ist. 

 

Dort drüben wird es keine großen Ich's und keine kleinen Du's geben. Er sagte zu Mose: "Ich bin, was 

Ich bin." Und du wirst auch sein, was du bist. Nur du selbst, und du wirst dankbar sein, einfach du selbst 

zu sein. Wie ich letzte Woche schon erwähnt habe: "Ihr Ehefrauen hört auf, euren Männern zu sagen, 

was sie tun sollen. Lass sie sein, wer sie sind, denn du bist, was du bist." OK, durch die Gnade Gottes 

sind wir alle das. Das Einzige, was man anschauen und sagen kann, meine Güte, mein Mann liebt den 

Herrn. Bleib einfach dabei, OK? Und dann kritisieren Sie nicht alles. Wenn er seine Erbsen mit einem 

Messer isst, lass es einfach sein, OK? So ist er erzogen worden, und so ist er.  

 

5. Mose 7:6-7 "Denn du bist ein heiliges Volk für den Herrn, deinen Gott; DER HERR, dein Gott, hat dich 

erwählt, um ein besonderes Volk für sich selbst zu sein, über alle Menschen, die auf dem Antlitz der Erde 

sind. 

7 Der HERR hat seine Liebe nicht auf euch gerichtet und euch nicht erwählt, weil ihr zahlreicher seid als 

irgendein Volk. Du hattest nicht mehr Muskeln, du hast nicht mehr Begabungen. Du hast nicht dieses 

oder jenes,  du bist wer du bist. Ihr wart in Ihm), denn ihr wart die wenigsten von allen Menschen.  

 

Wir werden also ein Volk sein, das von Gott auserwählt wurde, für alle Ewigkeit da zu sein. Es liegt nicht 

daran, dass wir Gott irgendetwas zu bieten hatten, wie Talente, Muskeln, Stärke usw., die uns zu etwas 

Besonderem machten. Er macht uns zu etwas Besonderem, und du bist etwas Besonderes, weil du Ihn 

hast. 

Lassen Sie mich zum Schluss aus Hebräer 11 vorlesen, und wenn ich das tue, denken Sie immer daran, 

dass der Glaube eine Offenbarung ist, etwas, das Gott uns offenbart hat. Das ist es, was uns der Prophet 

aus der Entrückungspredigt gelehrt hat. Der Glaube ist nicht etwas Mentales, das uns Macht über andere 

Dinge verleiht. Es ist nicht mental. Es geht nicht darum, wie groß deine Muskeln sind, es ist im Grunde 

genommen deine Offenbarung. 

 

Denkt daran, der Glaube ist die Substanz, die Hupostasis, und das gleiche Wort wird in Hebräer 1:3 

verwendet, wo es heißt: "Der Glaube ist die Person Gottes" und wieder ist das gleiche Wort Hupostasis.  



12 
 

Hebräer 11:1 Es ist aber die Offenbarung (das ist der Glaube) eine feste Zuversicht auf das, was man 

hofft, eine Überzeugung von Tatsachen, die man nicht sieht. 2 Durch diesen (durch diesen. Wodurch? 

Durch Offenbarung) haben die Alten ein gutes Zeugnis erhalten. (Durch die Offenbarung erhielt 

Schwester Teresa einen guten Bericht. Du wirst gleich mit den anderen in einen Klumpen getan. Seht 

ihr. In Ordnung.)  

3 Durch Offenbarung verstehen wir, dass die Welten durch Gottes Wort bereitet worden sind, sodass 

die Dinge, die man sieht, nicht aus Sichtbarem entstanden sind. 

Also Gott. Es wurde Gott offenbart, weil Er Gott ist. Und in Seinen Gedanken sagte Er, dass es eine Welt 

geben wird, also gab es dort nichts. Aber Er sprach es, und es geschah. 

 

4 Durch Offenbarung brachte Abel Gott ein besseres Opfer dar als Kain; durch ihn erhielt er das 

Zeugnis, dass er gerecht sei, indem Gott über seine Gaben Zeugnis ablegte, und durch ihn redet er noch, 

obwohl er gestorben ist. Es machte ihn nicht zu einem besseren Menschen, aber es machte ihn zu einer 

offenbarten Person. 

5 Durch Offenbarung wurde Henoch entrückt, sodass er den Tod nicht sah, (durch die Offenbarung 

werden wir eine Entrückung haben, und wir gehen hinein, genau wie Henoch.) und er wurde nicht mehr 

gefunden, weil Gott ihn entrückt hatte; denn vor seiner Entrückung wurde ihm das Zeugnis gegeben, 

dass er Gott Wohlgefallen hatte. 

6 Ohne Offenbarung aber ist es unmöglich, ihm wohlzugefallen; denn wer zu Gott kommt, muss glauben, 

dass er ist und dass er die belohnen wird, welche ihn suchen. 

 

Es geht also nicht darum, wie gut du bist, nicht wie nett du bist. Es geht darum, ob Gott Sich dir offenbart 

hat oder nicht. Und beachtet den nächsten hier, denn das ist genau wie in diesem Zeitalter. 

7 Durch Offenbarung baute Noah, als er eine göttliche Weisung empfangen hatte über die Dinge, die 

man noch nicht sah, von Gottesfurcht (was uns der Prophet vor noch nicht Gesehenem gewarnt hatte), 

bewegt eine Arche zur Rettung seines Hauses; durch ihn verurteilte er die Welt und wurde ein Erbe der 

Gerechtigkeit aufgrund der Offenbarung. 

8 Durch Offenbarung gehorchte Abraham, als er berufen wurde, nach dem Ort auszuziehen, den er als 

Erbteil empfangen sollte; und er zog aus, ohne zu wissen, wohin er kommen werde. 

9 Durch Offenbarung hielt er sich in dem Land der Verheißung auf wie in einem fremden, und wohnte 

in Zelten mit Isaak und Jakob, den Miterben derselben Verheißung; 10 Denn er wartete auf die Stadt, 

welche die Grundfesten hat, deren Baumeister und Schöpfer Gott ist. 

11 Durch Offenbarung erhielt auch Sarah selbst die Kraft, schwanger zu werden, und sie gebar, obwohl 

sie über das geeignete Alter hinaus war, weil sie den für treu achtete, der es verheißen hatte. 

12 Darum sind auch von einem Einzigen, der doch erstorben war, Nachkommen hervorgebracht worden, 

so zahlreich wie die Sterne des Himmels und wie der Sand am Ufer des Meeres, der nicht zu zählen ist. 

13 Diese alle sind im Offenbarung gestorben, ohne das Verheißene empfangen zu haben, sondern sie 

haben es nur von ferne gesehen und waren davon überzeugt, und haben es willkommen geheißen und 

bekannt, dass sie Gäste ohne Bürgerrecht und Fremdlinge sind auf Erden; 
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14 denn die solches sagen, geben damit zu erkennen, dass sie ein Vaterland suchen.                                      

15 Und hätten sie dabei jenes im Sinn gehabt, von dem sie ausgegangen waren, so hätten sie ja 

Gelegenheit gehabt, zurückzukehren; 

 

Mit anderen Worten: Wenn sie von dem, was in der Welt vor sich geht, abgelenkt wurden, sind sie 

möglicherweise zu kurz gekommen. Lassen Sie also nicht zu, dass Ihre Ablenkungen Sie überwältigen. 

Behalte Jesus im Auge. 

16 nun aber trachten sie nach einem besseren, nämlich einem himmlischen. Darum schämt sich Gott 

ihrer nicht, ihr Gott genannt zu werden; denn er hat ihnen eine Stadt bereitet.                                                         

17 Durch Offenbarung brachte Abraham den Isaak dar, als er geprüft wurde, und opferte den 

Eingeborenen, er, der die Verheißungen empfangen hatte, 

18 zu dem gesagt worden war: »In Isaak soll dir ein Same berufen werden«. (Abraham wusste, dass es 

ihm offenbar geworden war. Da dachte er: "Selbst wenn ich ihn töte, selbst wenn ich ihn 100 Mal mit 

einem Messer Steche, wird er nicht sterben, oder Gott wird ihn auferwecken, wenn er es tut, denn Gott 

hat mir durch Isaak versprochen, dass dein Same gesegnet sein wird. Ihr seht, wie großartig das ist.                                 

19 Er zählte darauf, dass Gott imstande ist, auch aus den Toten aufzuerwecken, weshalb er ihn auch als 

ein Gleichnis wieder erhielt. 

20 Durch Offenbarung segnete Isaak den Jakob und den Esau im Hinblick auf zukünftige Dinge. 

21 Durch Offenbarung segnete Jakob, als er im Sterben lag, jeden der Söhne Josephs und betete an, auf 

seinen Stab gestützt. 

22 Durch Offenbarung gedachte Joseph bei seinem Ende an den Auszug der Söhne Israels und traf 

Anordnungen wegen seiner Gebeine. 

Woher wusste er das nun? Durch Offenbarung wusste er das? 

23 Durch Offenbarung wurde Mose nach seiner Geburt von seinen Eltern drei Monate lang verborgen 

gehalten, weil sie sahen, dass er ein schönes Kind war; und sie fürchteten das Gebot des Königs nicht. 

Und jetzt sagst du? Oh, wie hatte Mose eine Offenbarung, als er geboren wurde? Nun, es waren seine 

Eltern, die die Offenbarung besaßen. 

24 Durch Offenbarung weigerte sich Mose, als er groß geworden war, ein Sohn der Tochter des Pharao 

zuheißen.                                                                                                                                                                                                          

25 Er zog es vor, mit dem Volk Gottes Bedrängnis zu erleiden, anstatt den vergänglichen Genuss der 

Sünde zu haben. Offenbarung 

26 da er die Schmach des Christus für größeren Reichtum hielt als die Schätze, die in Ägypten waren; 

denn er sah die Belohnung an. 

27 Durch Offenbarung verließ er Ägypten, ohne die Wut des Königs zu fürchten; denn er hielt sich an 

den Unsichtbaren, als sähe er ihn. 

28 Durch Offenbarung hat er das Passah durchgeführt und das Besprengen mit Blut, damit der 

Verderber ihre Erstgeborenen nicht antaste. 

29 Durch Offenbarung gingen sie durch das Rote Meer wie durch das Trockene, während die Ägypter 

ertranken, als sie das versuchten. Sie hatten also keine Offenbarung. Sie starben, aber die Kinder Israels 

hatten die Offenbarung und sind nicht umgekommen. 
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30 Durch Offenbarung fielen die Mauern von Jericho, nachdem sie sieben Tage umzogen worden 

waren. 

31 Durch Offenbarung ging Rahab, die Hure, nicht verloren mit den Ungläubigen, weil sie die 

Kundschafter mit Frieden aufgenommen hatte. 

32 Und was soll ich noch sagen? Die Zeit würde mir ja fehlen, wenn ich erzählen wollte von Gideon 

(Denkt daran, dass Gideon gegen Thousande von Midianiter gekämpft hat,) und Barak und Simson und 

Jephta und David und Samuel und den Propheten, 

33 die durch Offenbarung Königreiche bezwangen, Gerechtigkeit wirkten, Verheißungen erlangten, die 

Rachen der Löwen verstopften; (Wer hat das gemacht? Das war Daniel.) 

 

34 sie haben die Gewalt des Feuers ausgelöscht, (das waren Schadrach, Mischael und Abednego). sind 

der Schärfe des Schwertes entkommen, sie sind aus Schwachheit zu Kraft gekommen, sind stark 

geworden im Kampf, haben die Heere der Fremden in die Flucht gejagt. 

 

Kannst du dir nun vorstellen, Simson, ein Mann und 1000 Philister, die kommen, um ihn zu holen? Und 

er schaut hin und sagt: Oh Gott, offenbare mir das. Nimm das, nimm den Kieferknochen eines Esels. 

Also hob er es auf und es war spröde, wahrscheinlich brach er einen Zahn ab, und sagte: "Gut, aber Gott 

sagte mir, ich solle es aufheben." Und dann tötete er 1000 Philister durch einen 2 Zoll dicken 

Messinghelm, wie Bruder Branham sagte. Und dieser Kieferknochen ging wie Kitt durch die Helme. Er 

hatte eine Offenbarung. 

35 Frauen erhielten ihre Toten (Wie? Durch Offenbarung) durch Auferstehung wieder; andere aber 

ließen sich martern und nahmen die Befreiung nicht an, um eine bessere Auferstehung zu erlangen; 

36 und andere erfuhren Spott und Geißelung, dazu Ketten und Gefängnis; 37 sie wurden gesteinigt, 

zersägt, versucht, sie erlitten den Tod durchs Schwert, sie zogen umher in Schafspelzen und Ziegenfellen, 

erlitten Mangel, Bedrückung, Misshandlung; 

38 sie, deren die Welt nicht wert war, irrten umher in Wüsten und Gebirgen, in Höhlen und Löchern der 

Erde. 

39 Und diese alle, obgleich sie durch der Offenbarung ein gutes Zeugnis empfingen, haben das 

Verheißene nicht erlangt. Seht ihr, ihr seid in der gleichen Gruppe. Was bringt Sie in die gleiche Gruppe? 

Offenbarung. Beeindruckend 

 

40 weil Gott für uns etwas Besseres vorgesehen hat, damit sie nicht ohne uns vollendet würden. 

Beeindruckend. Wenn es also heißt: "Der Glaube ist die Substanz von, und das Wort Substanz ist die 

Hupostasis",  

Und was ist das Wort Hupostasis im Griechischen,  

In Hebräer 1:3 heißt es: 1 Nachdem Gott in vergangenen Zeiten vielfältig und auf vielerlei Weise zu den 

Vätern geredet hat durch die Propheten, 2 hat er in diesen letzten Tagen zu uns geredet in den Sohn. Ihn 

hat er eingesetzt zum Erben von allem, durch ihn hat er auch die Welten geschaffen; 

3 dieser ist die Ausstrahlung Seiner DOXA und der Ausdruck seines Wesens (Person. Und das ist 

Hupostasis, das ist Glaube, das ist Offenbarung. Und es war eine Offenbarung Gottes, die Ihn vor 

Grundlegung der Welt brachte, um Seine Pflicht zu tun.) (Seine Offenbarung),  
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und trägt alle Dinge durch das Wort seiner Kraft; er hat sich, nachdem er die Reinigung von unseren 

Sünden durch sich selbst vollbracht hat, zur Rechten der Majestät in der Höhe gesetzt. 

 

Denn Er ist die Offenbarung Gottes. Er ist Gott, der Sich der Menschheit offenbart hat.  

 

Zitate zu Frage Nr. 7: Schaut weg zu Jesus 63-1229E 39 Denkt daran, dass es niemals eine 

Nachahmung davon geben wird, denn das kann es nicht sein. Seht ihr, das kann es nicht sein. Jetzt ist es 

in Existenz. Und ich habe... Ich bin davor gewarnt, dass bald...  

Genau zu dieser Zeit ist es gerade geschehen, so dass es seine Anwesenheit unter euch identifizieren 

konnte, seht ihr, aber es wird nicht in einer großartigen Art und Weise genutzt werden, bis dieser Rat 

anfängt, sich zu straffen. Und wenn es das tut, wenn das...  

 

Die Pfingstler und so weiter können fast alles imitieren, was getan werden kann. Aber wenn diese Zeit 

kommt, wenn der Druck runter kommt, dann werdet ihr sehen, dass das, was ihr vorübergehend 

gesehen habt, sich in der Fülle seiner Kraft manifestiert. Siehe? Siehe? Siehe? Siehe?  

 

Wir haben also eine Doktrin, die die Botschaft umkreist, die besagt, dass wir einfach Essen auf den Tisch 

sprechen werden. Wir werden dies tun, wir werden das tun. Es ist nicht dein dritter Zug (Pull). Der Engel 

gab es ihm. In Ordnung. Er sagt, du wirst es sehen. Es ist für euch. Aber du kannst es dir einfach ansehen.  

 

Frage Nr. 7 lautet also: 

Wir wissen, dass der 3. Zug Gott ist, der ihn auf souveräne Weise durch den Propheten manifestiert, aber 

wie wird die Braut dann die Manifestation davon sehen, da der Prophet nicht physisch da sein wird, um 

es zu manifestieren, zu dem bestimmten Zeitpunkt, an dem der Druck die Schraube anziehen wird? 

 

Antwort auf Frage Nr. 7A: Wer hat gesagt, dass der Prophet nicht hier sein wird? Er wird hier sein. 

Genauso wie Moses für eine Weile von der Szene verschwunden war und zurückkam. Jesus war für eine 

Weile von der Szene verschwunden und kam zurück. Einen Christen kann man nicht töten, Bruder 

Branham ist nicht tot. Er ist einfach in einer anderen Dimension. Er kommt zurück.  

 
Die Antwort lautet also. Wer hat gesagt, dass der Prophet nicht bei der Manifestation des dritten Zuges 

anwesend sein würde? Denkt daran, es ist sein dritter Zug (Pull), nicht unserer, es ist ihm gegeben. Er 

hat nie gesagt, dass es unser dritter Zug (Pull) ist, er hat gesagt, dass wir es sehen werden, wenn der 

Druck (Squeeze) runterkommt. Also, wird er hier sein?  

 

Die Antwort ist, dass Alpha sich in Omega wiederholen muss. Die Beispiele, die er uns für den dritten 

Zug gab, der sich bereits in seinem Dienst manifestierte, sind auf drei verschiedene Arten.  

 

1. Das Gesprochene Wortleben, das durch die Erschaffung der Eichhörnchen gezeigt wurde. Das wird 

da sein. 

2. Ist ein Auferstehungsleben, ein toter Fisch, der wieder in den Zustand von dem Tod zurückversetzt 

wurde. Seine Eingeweide wurden durch den Mund vollständig abgestreift und herausgezogen. Er lag tot 

da und wurde durch den dritten Zug zum Leben erweckt. Auferstehungsleben.  

3. Das gesprochene Wort vermittelte Leben. Hattie Wrights 2 Söhnen wurde das Leben durch das 

gesprochene Wort geschenkt. Wir haben also viel, worauf wir uns freuen können, denn der dritte Zug 

manifestiert sich auf alle drei Arten, während der Auferstehungszeit. 

 

"Sich in der Fülle Seiner Macht offenbaren". Wird das in dem kleinen Raum im Zelt stattfinden?  
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Antwort auf Nr. 7B: Ja, wir haben vieles, worauf wir uns freuen können im Zelt und in diesem kleinen 

Raum. Denkt daran, Bruder Branham, in der Vision gab es Menschen, die hereinkamen und denen Beine, 

fehlende Arme, verschiedene Leiden oder was auch immer fehlten. Sie kamen heraus, sie waren ganz. 

Sie waren wieder jung. Sie waren gesamt. In Ordnung. Ihr seht euch also das Leben der Auferstehung 

an. Du schaust auf das kreative Leben, gibst ihnen ein neues Bein oder einen neuen Arm, was auch immer. 

Und du schaust auf das Vermitteln von Leben. OKAY? Wenn du also jung bist und dich in der Fülle 

deiner Vitalität befindest, wirst du kein kreatives Leben bekommen. Du wirst kein Auferstehungsleben 

bekommen. Du wirst vermittelt Leben haben. Alles klar. 

 

Zitate zu Frage Nr. 8: Aus der Predigt Früherer und späterer Regen 60-0303 E-13 Bruder Branham 

sagte: ... In den letzten Tagen würde es einen späten Regen geben, und der erste und der spätere Regen 

würden zusammen sein. Nun, der erste Regen war im Osten, der zweite Regen ist im Westen. Und im 

späten Regen werden sowohl der frühere als auch der spätere Regen zusammen sein.  

 

Also, Frage Nr. 8: Könnten Sie uns aufklären, um zu verstehen, wie die beiden Regen zusammenfallen? 

Sind dies die beiden Teile des Dienstes des Propheten gemäß Maleachi 4:5-6 und Offenbarung 10:7? 

 

Antwort auf Nr. 8: Denkt daran, dass sowohl die Unterweisung als auch die Manifestation unter dem 

Befehlsruf geschahen, der die Botschaft ist. Wir sahen es und Bruder Branham zeigte darauf, als er sagte: 

"Wir haben unser letztes Zeichen gesehen."  

 

Das bedeutet nicht, dass der Heilige Geist nicht mehr lehren wird, denn Er ist der Lehrer. Und Er sagte, 

wenn der Heilige Geist kommt, wird Er euch zeigen, was kommen wird. Alles klar. Und das tut Er gerade 

jetzt, wie wir schon sagten. 

 

Denken Sie daran, dass Maleachi 4 das Verständnis der Kinder auf das zurückbringen soll, was die Väter 

hatten, was durch das Lehren des Befehlsruf erreicht wird, was auch in Offenbarung 10:7 zu sehen ist. 

 

Die prophetische Lehre ist also bereits gekommen, aber der fünffache Dienst, der unter dieser Lehre treu 

unterwiesen wurde, wird weiterhin lehren und das widerspiegeln (Echo), was bereits vom                                           

7. Engelsgesandten gelehrt wurde.  

 

Denkt daran: "Kirchen Zeitalter Buch, Kapitel 4 - Das Zeitalter der Smyrna Kirche P. 140 In jedem 

Zeitalter haben wir genau das gleiche Muster. (Also, wenn dies in diesem Zeitalter ist, haben wir auch 

das gleiche Muster, weil es so ist in jedem Zeitalter. Das ist der Grund, warum das Licht durch einen von 

Gott gegebenen Boten in einem bestimmten Gebiet kommt. 

(Er sagte, Er habe es durch William Branham gesandt), und von diesem Boten aus verbreitet sich das 

Licht durch den Dienst anderer, die treu belehrt worden sind."  

 

Bruder Branham konnte nicht durch die ganze Welt reisen. Er konnte es nicht. Er reiste vielleicht, ich 

weiß nicht wie viele Länder, aber es war eine Handvoll. Aber er konnte nicht überall hingehen. Aber 

heute, durch die Technologie, geht es überall hin.  
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Frage zu Nr. 9: Was werden in Bezug auf die törichten Jungfrauen aus Matthäus 25 mit den Menschen 

in dieser Botschaft geschehen, die nicht in die Entrückung gehen werden? Gelten sie auch als                            

törichte Jungfrauen? Oder gelten nur Konfessionen als solche? 

 

Antwort auf Frage Nr. 9: Die Antwort ist, dass nur weil sie behaupten, in der Botschaft zu sein, dies 

nicht bedeutet, dass sie die Botschaft gehört und danach gehandelt haben. Viele sind berufen und wenige 

sind auserwählt.  

 

Die törichte Jungfrau hörte den Mitternacht Befehlsruf. Das ist ein Befehlsruf, aber sie erkannten nicht, 

was sie hörten, und handelten daher nicht nach dem Mitternacht Befehlsruf, den sie hörten. Sie werden 

in die Trübsal gehen, genau wie die Kirche. Gott wird klären, wer, wer ist.  

 

Das ist nicht meine Aufgabe, meine Aufgabe ist es, den Mitternacht Befehlsruf zu predigen und zu 

versuchen, diejenigen zu fangen, die es hören wollen, ihn so zu lehren, dass sie den Mitternacht 

Befehlsruf erkennen und danach handeln, der eine laute Stimme war, der ein Befehlsruf aus                                         

1. Thessalonicher 4:13-18 ist. 

 

Zitat zu Frage Nr. 10: Der Bruch zwischen den sieben Kirchenzeitaltern und den sieben Siegeln 

63-40 P. 317 Und wenn die Siegeln gebrochen sind und das Geheimnis enthüllt wird, kommt der Engel, 

der Gesandte, Christus herab und setzt Seinen Fuß auf das Land und auf das Meer mit einem Regenbogen 

über Seinem Haupt.  

Denkt daran, dass dieser siebte Engel zur Zeit dieses Kommens auf der Erde ist. 

 

Frage Nr. 10: Können wir dann auf der Grundlage dieses Zitats sagen, dass dies am 28. Februar 1963 

erfüllt wurde? Wie der siebente Engel damals auf Erden war? Oder ist es ein anderes Kommen? Wenn 

ja, welches ist es? 

 

Nun, lassen Sie mich Sie folgendes fragen. Als er die Botschaft der Gnade predigte, das war etwa 1961 , 

sprach er über die drei Regenbögen, die zusammenkamen und eine Schalenform bildeten. OK, war das 

am 28. Februar von 1963? Nein, aber das war das Bild da drüben. Alles klar. [Bruder Brian zeigt auf das 

Wolkenbild]  

 

Antwort auf Frage Nr. 10: Ein Teil von Offenbarung 10:1-7 ist erfüllt. Ein Teil von Offenbarung 

10:1-7 wird noch kommen, aber es ist derselbe Christus in Seiner Parousia, nur dass der 7. Engel noch 

nicht hier ist, sondern in der gleichen 7. Botenrolle zurückkehren wird. Seht ihr, weil Bruder Branham 

nie gesagt hat, dass die Zeit nicht mehr sein wird, und doch heißt es in Offenbarung 10, dass dieser Teil 

davon noch nicht geschehen ist. Richtig? 

 
Nur hatte er einen Dienst vor der Auferstehung, wie Christus es 33 1/2 Jahre lang getan hatte, und dann 

nahm Gott ihn von der Szene. Dann, wie Christus auferstanden ist und einen Dienst nach der 

Auferstehung für etwa 40 Tage hatte, so wird der 7. Engel für etwa 40-42 Tage auf die Erde zurückkehren, 

was etwa 6 Wochen entspricht. Nun werden die Leute sagen, nun, die beiden Zeugen in der Offenbarung 

sind Mose und Elia. Aber sie werden nicht sagen, dass Bruder Branham zurückkommen wird. Sie werden 

zurückkommen, aber er wird nicht zurückkommen. Nun, warum kommen sie zurück? Und er kommt  

nicht zurück. Wer bist du, dass du sagst, dass er keinen Auferstehungsdienst erfüllen wird?  
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Und an jeder Stelle, wo William Branham über das Zelt sprach, sprach er von einer Periode, um uns zu 

unterweisen, die etwa 6 Wochen dauern wird, also 40-42 Tage. Denken Sie daran, dass Alpha in Omega 

wiederholt werden muss. Der Dienst in Alpha wiederholt sich in Omega.  

 

Das Meisterwerk, 64-0705 P:99 Das Alpha und Omega ist dasselbe. Er sagte: "Ich bin Alpha und 

Omega. Er sagt nie etwas dazwischen: "Ich bin Alpha und Omega, der Erste und der Letzte." Das wars. 

Der erste und der letzte Dienst sind dasselbe. Die erste Botschaft und die letzte Botschaft sind dasselbe. 

"Ich war in Alpha; Ich bin bei Omega." "Es wird einen Tag geben, der nicht Tag und Nacht genannt 

wird, aber am Abend wird es hell sein." Seht ihr?  

 

Alpha und Omega, es ist das Erste und das Letzte geworden. Oh mei, Brüder, wir könnten stundenlang 

damit verweilen.  

 
Beugen wir unsere Häupter im Gebet. 

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, für die Antworten, die Du uns auf diese Fragen gegeben hast. 

Und Herr, alles deutet auf eine Sache hin. 

Wir haben eine Auferstehungszeit, der wir uns nähern werden. Und wenn es so weit ist, werden alle 

Menschen, die in Christus gestorben sind, lebendig sein. 

 

Wir werden sie sehen und sogar der Prophet Gottes wird wiederkommen. Wir werden ihn sehen und 

sogar Moses und Elia wird diese Botschaft übergeben bekommen, um sie den Juden zu bringen. 

Wir werden alles sehen. Und genau deshalb freuen wir uns auf diese Zeit. 

Mit großer Vorfreude beten wir im Namen Jesu. Amen. 

 

 

 

 


